

分教室だより

大阪府立刀根山支援学校
関西医科大学附属病院 分教室
平成29年6月26日発行



～アイロンビーズ&プラバン職人誕生～

院内学級では最近、小さな職人がたくさん誕生しています。休み時間になると、みんなそろってアイロンビーズやプラバンを黙々と取り組み始めるのです。毎日作っているから、その腕はまるで職人並み！！お店で販売してもいいくらいです！！出来上がった作品は、自分の大切にしている人へと届けられるそうです。今日もまた一つ、心のこもった作品が完成しました。



～防犯学習～

防犯学習では、「身近な危険から自分を守るための行動」をクイズやビデオを見て、学びました。みんな自分なりに、身を守るための方法を考え、発表することができました。

「いかのおすし」覚えてね！



～ホウセンカの観察～

三年生の理科の授業では、ホウセンカを育てて、観察を行い「植物のつくりや育ち方」について学習をしました。



こんなに大きくなりました！



大きくな～れ！



一年生もホウセンカの水やりをお手伝いしてくれました！

ホウセンカの細かい特徴まで、しっかり観察できています。



～六月の掲示板～

六月の掲示板では、カエルさんが日光浴をしていたり、カタツムリくんが葉っぱの下で踊っていたり、アジサイがたくさん咲いていたり、実はいろいろな物語が隠れていたんです！みなさん知っていましたか～？（笑）



僕を見つけてくれたかな？



～七月の掲示板づくり～



夏だね～



院内学級では、もうすでに七月の掲示板づくりが始まっているんです！みんな「夏といえばなんだろう～？」と意見を出し合いながら、制作に励んでいます。どんな、掲示板が完成するのか、楽しみにしててくださいね！

